

# Montarnaud gagne à Vendémian

**Après deux victoires** consécutives sur Cazouls d'Hérault, Montarnaud a gagné à Vendémian samedi soir 13-10 et s'est relancé dans la course au titre de Nationale 1. De leur côté, les Vendémianais sont toujours à la recherche d'un premier succès dans la Poule des champions après les trois journées aller.

« C'est un match particulier, avec un peu de pression au début face à des anciens coéquipiers », explique le Fond Yohan Pierron l'un des joueurs d'une jeune équipe de Montarnaud à forte consonance Vendémianaise avec Guillaume Nougaret et Gauthier Escrig. « Ils sortaient de deux défaites, nous de deux victoires sur Cazouls d'Hérault, on est en confiance et je pense que cela a fait basculer la partie à la fin. Mais je les félicite car ils ont fait un bon match. »

En progrès, les locaux emmenés par un bon Frédéric Fi-



Le match a été agréable et serré jusqu'au bout samedi soir.

gon auraient pu faire basculer la partie à plusieurs reprises. « C'est le cas à 6-7, il y a une balle litigieuse qui nous auraient permis d'égaliser. Au lieu de ça on se retrouve à 6-8 et on court après le score, commente le capitaine Jérôme Gay. Il y a eu du mieux. On est en progrès par rapport

à nos prestations de début de play-offs mais ce n'est pas suffisant. »

Après avoir atteint l'objectif de se qualifier dans le dernier carré, Vendémian dont les équipes de jeunes dominant depuis trois saisons dans leurs catégories respectives aimerait bien accrocher au

moins un des trois derniers matchs qu'il lui reste à jouer cette saison en N1.

Quand au titre, il se jouera entre Notre Dame, grand favori désormais, et Montarnaud qui n'a pas encore dit son dernier mot. « On a deux matchs à jouer, dont un samedi à Notre Dame qui sera décisif. Il nous faut gagner deux fois pour espérer finir premier et espérer un deuxième faux pas de Notre Dame, termine Yohann Pierron. Il ne faut pas s'enflammer. Notre force c'est qu'on est un jeune groupe soudé autour de notre leader Guillaume Salles, on s'entraîne sérieusement et on se retrouve souvent ensemble en dehors des matchs. » ●

A. M.

► La Nationale 2 de Vendémian a battu le leader Pignan 13-11 vendredi soir. L'équipe de Ligue a gagné 13-10 aux Pennes Mirabeau et la Départementale 1 a fini son championnat par une défaite 13-7 à Viols le Fort